

Yuri Sobolev dirige a la Banda Sinfónica de Montevideo en el concierto "Rule, Britannia"

El miércoles 24 de junio la Sala Verdi recibe una vez más a la BSM con un espectáculo que reúne lo mejor de compositores británicos.

La Banda Sinfónica de Montevideo (BSM) continúa su Temporada 2015 bajo la batuta del director ruso Yuri Sobolev.

Yuri Sobolev egresó con honores en la especialidad de Director de Orquesta y Operística en 1999, bajo la tutela del Profesor Leonid Nikolaev, y dirigió la Orquesta Sinfónica del Conservatorio de Moscú hasta 2008.

"Rule, Britannia" es un concierto de entrada libre que recorre lo mejor de compositores británicos con el siguiente programa:

Holst: Suite No.2 para banda, Op.21/2

Arnold: Four Scottish Dances

Grainger: Lincolnshire Posy

Elgar: Marchas de Pompa y Circunstancia

La **Banda Sinfónica de Montevideo**, desde su creación en 1907, se ha caracterizado por la cercanía con su público y se ha destacado por su esfuerzo ininterrumpido de difusión y divulgación musical en el país. Ha sido pionera en democratizar el acceso a la música sinfónica con conciertos de todo tipo y en todo tipo de escenarios, recorriendo los barrios y realizando giras departamentales. La BSM es una unidad de la Intendencia de Montevideo.

Yuri Sobolev, Director invitado. Nacido en Moscú, Rusia, en 1973 y radicado en Montevideo desde 2013, se graduó en teoría de la música y trombón en la Gnesin Academy; continuó luego sus estudios en composición y dirección de orquesta en el Conservatorio "Tchaikovsky" de Moscú. Asistió a clases de los maestros Aleksander Vedernikov, Yuri Holopov, Alexander Sokolov.

Como director invitado ha estado al frente de la Orquesta de Cámara de Moscú, la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Anatolia (Eskishehir, Turquía), la Orquesta Nacional de Radio y Televisión de Albania, la Orquesta Sinfónica del Lejano Oriente (Khabarovsk), Orquesta de la Cámara de Smolensk y recientemente, de la Filarmónica de Montevideo en nuestro país. En 2007 recibió el diploma del Gobierno de la Provincia de Riazán "por sus logros en el campo de la interpretación musical".

Fue director de la Orquesta Sinfónica y de Cámara en la Escuela Provincial de Música de Moscú "Prokofiev"(2008/11), en la ciudad de Pushkin. En 2009, fue laureado en el cuarto concurso de Música Orquestal de la Provincia de Moscú, en la ciudad de Elektrostal, y ese mismo año estuvo al frente de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Rusia. En la temporada 2011/12 fue director artístico y principal de la Orquesta de Cámara de Smolensk.

Yuri Sobolev también es autor de un minucioso estudio "Axiomas y Teoremas en la Dirección de Orquesta de Acompañamiento", publicado en el libro "Comunicación Intercultural", N ° 3, Moscú, 2011.